

Se realizaron...**Septiembre 26-28**

Se realizó en la ciudad de Villavicencio el Seminario "Consulta internacional de expertos sobre palmas para sistemas sostenibles de producción tropical", en la cual participó Cenipalma. Fue organizado por varias entidades de investigación nacionales e internacionales.

Octubre 2-5

Se reunió el VIII Congreso Colombiano de la Ciencia del Suelo en Santa Marta, cuyo tema central fue "Manejo de suelos del trópico semiárido". Cenipalma participó con una conferencia sobre "Problemática de suelos y otros aspectos tecnológicos de la producción de palma de aceite en la región caribe".

Octubre 6-10

Se reunió en Estambul-Turquía la "Conferencia y exhibición mundial sobre semillas oleaginosas y procesamiento de aceites comestibles", organizada por la AOCS.

Octubre 9-10

La Bolsa Nacional Agropecuaria organizó el "Seminario Internacional de Competitividad Comercial Agropecuaria", en Santafé de Bogotá.

Próximos a realizarse...**Octubre 20-24**

En París, Francia se realizará el "Salón Internacional de la Alimentación-96", que presentará la Exposición Internacional de equipos y procesos para la industria alimenticia.

Cenipalma firma convenio con el Porim

Durante la Conferencia Internacional de Palma de Aceite realizada en Kuala Lumpur, Malasia, del 23 al 28 de septiembre pasado, se firmó el Memorando de Entendimiento entre el Porim y Cenipalma. En la ceremonia estuvo presente como testigo el Ministro de Industrias Primarias, Lim Keng Yaik y por la Junta Directiva del Board de Investigación de Palma de Aceite y Desarrollo de Malasia, Hj. Yusof Basiron y por Cenipalma el Director Ejecutivo, Pedro León Gómez Cuervo.

El convenio contempla la realización en coordinación entre Cenipalma y el Porim de investigaciones sobre enfermedades de la palma, especialmente pudrición de cogollo, anillo rojo, marchitez sorpresiva y pudriciones de estipe. Los trabajos se iniciarán en enero de 1997. Espere toda la información en el próximo boletín El Palmicultor.



FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES
DE PALMA DE ACEITE

Carrera 9a. No. 71-42 piso 5 AA. 13772
Teléfono 310 55 88 Fax: 217 53 47
Santafé de Bogotá, D.C., Colombia
Tarifa Postal Reducida No. 632

CENTRO DE INFORMACIÓN**Qué hay de nuevo?**

El Centro de Información de Fedepalma pone a disposición de los palmicultores las memorias de Congresos y Conferencias Internacionales realizados por el PORIM, con el fin de mantener al día la información sobre diversos aspectos que son de interés para el sector palmicultor. El Centro es una fuente permanente de consulta y brinda una excelente oportunidad que no se debe dejar pasar.

- Conferencia Internacional de Bio-combustible, llevada a cabo en Malasia en enero de 1995.

- "Tecnologías en Plantación: El camino hacia adelante". Julio 1995, Kuala Lumpur, Malasia.

- Congreso Internacional de Aceite de Palma, realizado Septiembre de 1993, en Malasia denominado "Actualización y Perspectivas".

¡¡ Visítenos!!

Estamos en INTERNET.

E-Mail:

fedepalm@openway.com.co